

Apoyamos el crecimiento de nuestras comunidades mineras

Comprometidos con el desarrollo de las comunidades que conforman la zona minera de Ternium, en 2023 llevamos a cabo una serie de actividades, como la implementación de nuevos programas educativos, la creación de espacios públicos y la ejecución de proyectos de desarrollo comunitario.

Aguila, Michoacán

En noviembre se entregaron por primera vez 40 Becas Roberto Rocca a estudiantes de secundaria en el estado, con un impacto de más de 400 mil pesos. El evento se llevó a cabo en la Secundaria Federal José María Morelos y Pavón en Aguila, donde se entregaron becas para estudiantes de esta comunidad, así como de Coahuayana, Zapotán y La Placita de Morelos.

“Este reconocimiento me motiva aún más a seguir estudiando hasta graduarme de ingeniero mecánico”, comentó Luis González, estudiante de la Secundaria Zapotán. A través de este programa, Ternium ha beneficiado a más de 6 mil estudiantes de secundaria, bachillerato y nivel superior en el país.

Por otro lado, se brindó apoyo a diferentes planteles escolares con material e infraestructura para mejorar sus instalaciones tras las afectaciones por el sismo que vivieron en 2022, mediante una donación de más de 1,750 millones de pesos, que será destinada a obras civiles y equipamiento para que los más de 540 alumnos que conforman estas instituciones puedan regresar a clases. Además, se entregaron 300 láminas al Ayuntamiento de Aguila para ayudar a 50 familias afectadas por el sismo, con una inversión que supera los 340 mil pesos.

Cuauhtémoc, Colima

Para impulsar los estudios técnicos y de ingeniería en esta comunidad, fortalecimos nuestra alianza con la Universidad de Colima a través de la firma de una carta intención para la creación de una carrera técnica en el Bachiller #13.

“En los últimos tres años nos hemos dado cuenta de que algunas formaciones técnicas tendrían que cambiar. Tenemos que conjugar la vinculación empresa-universidad-comunidad: es una combinación con la cual generamos buenas noticias, sobre todo para que los jóvenes puedan incursionar en esas formaciones técnicas, que seguramente les abrirán posibilidades que ahora no tienen”, dijo Christian Torres, Rector de la Universidad de Colima, durante el evento en el cual se anunció la alianza.

Alzada, Colima

En octubre se inauguró un proyecto realizado en colaboración con el Gobierno Municipal de Cuauhtémoc y la Fundación Placemaking México para transformar nuestro entorno

operativo en un espacio público de recreación y esparcimiento: se reconvirtieron 351 metros lineales de acera que ahora conforman el Corredor Peatonal Avenida Madero.

En el nuevo espacio se instalaron bancas, mesas, botes de basura y señalética, y se crearon tres plazoletas y un estacionamiento arbolado para que todas las personas puedan disfrutarlo al máximo.

Estos avances son reflejo del compromiso de Ternium para la mejora continua de las comunidades donde está presente.